

Liebe, Freundschaft und Sexualität thematisiert



Lengede (us). Im Unterricht des 6. Jahrgangs haben wir kürzlich das Thema Liebe, Freundschaft, Sexualität behandelt. Das Theaterstück „LiebeLove and the Sexperts“ der Theatergruppe Theaterspiel bildete eine amüsante und gelungene Auftaktveranstaltung. Im Unterricht haben die Schüler- und Schülerinnen mit einem Aufgabenskript eigenständig zum Thema gearbeitet, eine Freundschaftswand gestaltet und für ihre Freunde „cupcakes“ gebacken. Auch wurde der Unterricht von zahlreichen Experten unterstützt. So kam pro familia in die Schule, die Gemeinschaftspraxis von Frau Schmedes in Vechelde und Herrn Baerens in Ilsede ermöglichte allen fünf Klassen nach



Mädchen und Jungen getrennt einen Besuch beim Frauenarzt.

Herr Rhin vom Turnerbund Lengede zeigte den Schülern und Schülerinnen wertvolle Tricks zur Selbstverteidigung.

Die Abschlussveranstaltung bildete eine „Kuschelrockparty“. Hierbei haben uns die Eltern tatkräftig mit einem tollen Büffet und fleißigen Händen unterstützt.